

LA ÉPOCA 1910. — «Sociedad Caupolicán Defensora de la Araucanía». - In: *La Época*, Temuko, 20 julio 1910, año II, n° 465.

La Época
1910

Sociedad Caupolicán Defensora de la Araucanía

La Sociedad “Caupolicán”, compuesta en su totalidad por araucanos, en sesión general eligió el siguiente directorio:

Presidente, don Tomás Guevara.

Vicepresidente, don Manuel A. Neculman.

Secretario, don Manuel Manquilef.

Pro Secretario, don Jorge Hernández.

Tesorero, don Juan M. Catrileo.

Directores,

1º don Carlos Sadlier.

2º don Basilio García.

3º don Juan A. Sepúlveda.

4º don Miguel S. Coliqueo.

Este directorio está citado para el 20 con el objeto de leer la solicitud que esta sociedad mandará a S.E. con el objeto de pedirle el pronto despacho del decreto que creará el internado para indígenas, solicitado por el Comité que la Ilustre Municipalidad tuvo a bien nombrar con el objeto de trabajar por la fundación de dicho internado.

Al mismo tiempo esta sociedad se ocupará en nombrar subcomités con el objeto de trabajar por la propaganda del monumento “Raza Araucana”.

Parece que será un hecho que los araucanos al poner la primera piedra del monumento, harán un gran desfile. Se piensa reunir de 500 a 1.000 mapuches.

El viernes se reunirá el Consejo Salitrero y al él concurrirá el señor Agustín Gana Urzúa.